



# PRESSEMITTEILUNG

---

Von: Baden-Württembergischer Golfverband e.V.

## **Lebensraum Golfplatz - wir fördern Artenvielfalt**

*Baden-Württembergischer Golfverband e.V. stolz auf 66 teilnehmende Golfclubs*

Der Baden-Württembergische Golfverband e.V. freut sich, bekannt zu geben, dass mittlerweile 66 von insgesamt 90 Golfanlagen im Ländle am Projekt "Lebensraum Golfplatz - wir fördern Artenvielfalt" teilnehmen. Dieses wegweisende Projekt wurde ins Leben gerufen, um die Biodiversität auf Golfplätzen zu fördern und gleichzeitig den Golfsport mit einem nachhaltigen Ansatz zu verbinden.

Golfanlagen gelten oft als grüne Oasen, die neben sportlichen Aktivitäten auch ein bedeutendes Potenzial für den Naturschutz bieten. Der Baden-Württembergische Golfverband e.V. hat in Zusammenarbeit mit dem Umweltministerium Baden-Württemberg und dem Deutschen Golf Verband das Projekt ins Leben gerufen, um gemeinsam die Artenvielfalt auf Golfplätzen zu unterstützen und dabei ökologische Verantwortung zu übernehmen.

Die teilnehmenden Golfclubs haben sich verpflichtet, spezifische Maßnahmen zu ergreifen, um ihre Golfplätze zu Lebensräumen für eine Vielzahl von Pflanzen- und Tierarten zu machen. Dazu gehören die Schaffung von naturnahen Bereichen, die Anlage von Blühflächen, die Förderung von Insektenhotels sowie die Umsetzung nachhaltiger Pflegepraktiken. Durch die Integration von ökologischen Maßnahmen wird nicht nur die Biodiversität gefördert, sondern auch das Bewusstsein für Umweltschutz im Golfsport gestärkt.

Der Präsident des Baden-Württembergischen Golfverbandes, Otto Leibfritz, betonte die Bedeutung dieses Projekts: "Wir sind begeistert über die positive Resonanz und das Engagement unserer Golfclubs für das Projekt 'Lebensraum Golfplatz'. Die hohe Beteiligung zeigt, dass die Golfcommunity in Baden-Württemberg einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz leisten möchte. Wir sind stolz darauf, eine Vorreiterrolle in der Förderung der Artenvielfalt auf Golfplätzen einzunehmen."

Die Golfclubs, die sich dem Projekt angeschlossen haben, werden regelmäßig von Umweltexperten des BWGV-Umweltausschusses, begleitet und erhalten Unterstützung bei der Umsetzung nachhaltiger Maßnahmen. Der Baden-Württembergische Golfverband e.V. plant, die erfolgreiche Initiative in den kommenden Jahren weiter auszubauen und noch mehr Golfanlagen für das Projekt zu gewinnen.

Foto 1: Lebensraum Golfplatz – Wir fördern Artenvielfalt (Foto: © BWGV)

Zur sofortigen Veröffentlichung frei. Bilder und Grafiken unter Angabe der Quelle für redaktionelle Zwecke kostenfrei nutzbar.

#### Über den Baden-Württembergischen Golfverband e.V. (BWGV)

Der Baden-Württembergische Golfverband e.V. (BWGV), gegründet am 18. Januar 1975, ist der Dachverband für alle Golfanlagen in Baden-Württemberg. Mit 77.785 Golfspieler:innen und 102 Mitgliedern ist der BWGV der drittgrößte Landesgolfverband in Deutschland. Er organisiert u.a. den Wettspielbetrieb für Einzelspieler und Mannschaften in verschiedenen Altersklassen. Er bietet grundlegende Aus- und Weiterbildungen für C-Trainer/Innen, Spielleiter/Innen, Sekretariatsmitarbeiter/Innen und zeichnet auch für die öffentlichkeitswirksame Präsentation der Sportart Golf in Baden-Württemberg verantwortlich (z.B. CMT Golf-&WellnessReisen Messe). Hauptaufgabenbereich ist die Gewinnung, Ausbildung und Entwicklung von talentierten Nachwuchsgolferinnen und -golfern im Alter von sechs bis 16 Jahren an den Trainingsstandorten in Baden-Württemberg. Vertreten wird der BWGV durch seinen Präsidenten Otto Leibfritz und den Vizepräsidenten / Schatzmeister Marcus Weller.

Für weitere Informationen:

#### **Baden-Württembergischer Golfverband e.V.**

Constanze Grün

Schaichhof 1

71088 Holzgerlingen

Tel: 07157/ 535812

Fax: 07157/ 535811

E-Mail: [gruen@bwgv.de](mailto:gruen@bwgv.de)

[www.bwgv.de](http://www.bwgv.de)